
9 Pièces

255 m²

Réf. 2277

3 290 000 €

Vaucresson
Maison à vendre (92420)
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Division Théry à Vaucresson, à proximité immédiate des commerces et

des  établissements  scolaires,  Sotheby's  International  Realty  vous

propose  cette  magnifique  demeure  en  pierre  meulière,  superbement

décorée en 2021 par les architectes de renom Friedmann et  Versace.

Implantée  sur  un  terrain  arboré  de  plus  de  1700  m²,  cette  maison

d'exception  dispose  également  d'une  piscine,  d'un  vaste  carport  et

d'une  terrasse  ensoleillée.  Cette  propriété  se  distingue  par  un  séjour

double  agrémenté  d'une  cheminée,  une  spacieuse  cuisine  dinatoire

ouverte sur le jardin, et des étages supérieurs abritant quatre ...

Division  Théry  in  Vaucresson,  close  to  shops  and  schools,  Sotheby's  International

Realty  offers  this  magnificent  millstone  residence,  superbly  decorated  in  2021 by

renowned  architects  Friedmann  and  Versace.  Set  in  over  1,700  m²  of  wooded

grounds, this exceptional home also boasts a swimming pool, a large carport and a

sunny terrace. The property features a double living room with fireplace, a spacious

dining  kitchen  opening  onto  the  garden,  and  upper  floors  housing  four

well-designed bedrooms, including a sumptuous master suite with dressing rooms

and en suite shower rooms, as well as a ...
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